

Cobre cierra a la baja, pero sigue al alza en el año

El precio del cobre cerró la semana en US\$ 4,52 por libra, con una baja de 0,8 %. Aun así, el promedio anual llegó a US\$ 4,29, un alza de 3,8 % frente al mismo periodo de 2024. La caída se atribuye al fortalecimiento del dólar y dudas sobre China, según reveló un informe de Cochilco.

Pese a la volatilidad, la depreciación del dólar ha impulsado la demanda. La incertidumbre por posibles aranceles en EE.UU. elevó los envíos a ese país. En este contexto, las existencias en la Bolsa de Metales de Londres (LME) cayeron a mínimos desde agosto de 2023, y en la Bolsa de Futuros de Shanghái (SHFE), a niveles de mayo. En China, el índice PMI (que mide la actividad manufacturera) subió a 49,7. Chile, en tanto, tuvo en mayo su mayor producción del año, con un alza de 9,4 %.